

Die tiefe Erschütterung, die die Kriegsbücher von Remarque und Renn ausgelöst haben, ist ein Zeichen dafür, daß die Zeit reif geworden ist, von dem

wirklichen Kriegserlebnis

zu sprechen und zu hören. Man darf deshalb auch erneut auf die Reihe von Einzeldarstellungen hinweisen, in der das Reichsarchiv die Schlachten des Weltkrieges behandelt auf Grund des altemäßigen Berichtmaterials der einzelnen Formationen. Von den Berichten der Oberleitung bis zu den Meldungen der Unterführer ist darin zusammengefaßt, was die Kampfhandlungen erläutert und verlebendigt, und es entsteht so ein Bild, das unter der großen Linie die kleinen Einzelzüge nicht verblaffen läßt, Einzelzüge von erschütternder Eindringlichkeit, Bilder von ernster, bitterer Mahnung. (Dortmunder Generalanzeiger)

Der letzterschienene Band dieser Reihe (Band 29 der vom Reichsarchiv herausgegebenen Schriftenreihe „Schlachten des Weltkrieges“) behandelt

Die Osterschlacht bei Arras 1917

II. Teil

Mit einer Karte und drei doppelseitigen Bildtafeln
Buchschmuck von Arno Heerings, Berlin

Verfasser:

Krieger Franz Behrmann

Bearbeiter im Reichsarchiv:

Archivrat Walter Brandt

Packend und mit dramatischer Spannung schildert der Verfasser den weiteren Verlauf des gewaltigen Ringens, nun zwischen Scarpe und Bullecourt, in dem der deutsche Frontsoldat Übermenschliches geleistet und vollbracht hat.

Geh. RM. 5.50, Pappbd. RM. 6.—

Hwbd. RM. 6.50, Hdrbd. RM. 10.—

Für Subskribenten die bisherigen Preise



Gerhard Stalling Verlag, Oldenburg i. D.

JEDER MENSCH EIN SCHWIMMER

DER GROSSE WIESSNER

IST

WIEDER
ERSCHIENEN

Bestellen
Sie
sofort

RM.
4.—

Prospekte
gratis

Rabatt 33 1/2 %

Partie 13/12

Österreichischer
Bundesverlag
Wien I. — Leipzig

F. Voldkmar

